
 

Entente Athlétique Villefranche 
Stade Le Mouton - 43, rue Mirabeau  

69400 Villefranche - Tél/Fax : 04-74-62-94-14 

 
Athlétisme Calade Val de Saône 

Athle.acvs@free.fr 
http://athleacvs.free.fr 

 

 
 

 

 

Réunion EAV du Mercredi 4 Avril 2012 à Villefranche 
 

Présents : Jean-Claude Passavy Jean-Claude Carrier, Clo & Philippe Lavieille, Gilles Colin, Manu 

Santos (Caladoise).  

Excusés : Anne-Marie Cannet Romain, Mireille & Guy Frache. 

 

Félicitation à CLO pour sa médaille de bronze Jeunesse et sport : la soirée des champions s’est bien 

passée.  

 

1 –Caladoise  
Progression des nombres des coureurs et pas de souci d’organisation.  

Compte tenu du petit nombre de participants à la course sur route en plus perturbée par la randonnée 

dans Quincié, il serait peut-être intéressant d’envisager d’organiser deux courses nature sur 12 et 24 

Kms. (en attente de la réunion de debrefing prévue ultérieurement par le comité d’organisation). 

Des petits détails sont à discuter avec l’équipe organisatrice pour avoir leur avis comme par exemple 

remplacer les tee shirts par d’autres objets ou alors améliorer la qualité et prévoir plus de petites tailles.  

Avancer les courses d’une demi heure pour ne pas organiser la remise des prix trop tard. 

Réfléchir à la dotation coupes et trophées peut être trop importante si on veut faire des économies.  

Supprimer l’inscription du samedi (5 personnes mobilisées pour 16 inscriptions).  

Jean Claude, en attente du bilan financier définitif pense qu’il tournera autour de 2500 à 3000
 
€ de 

bénéfice : bravo aux organisateurs.  

Regret du faux bon du progrès à la dernière minute. 

 

2 – Championnats de France des 10 KMS à ROANNE :  

- Deux médailles de bronze avec Marion NUGUET en espoir qui bat sont record une fois de plus en un 

peu plus de 37’ et l’équipe VETERANS avec GIRARD CHAUNIER RIMET MIGNON et BARBET 

qui font un joli tir groupé autour de 33’ 

Belle place également de Anaïs SABRIE qui termine 6
ème

 pas très loin du podium.  

 

 

3 – Minibus (s) 

Le nouveau minibus est arrivé : Jean Claude CARRIER s’est occupé de l’assurance mais il y a un 

problème avec les plaques : la sous préfecture réclame une attestation de domicile : Philippe l’a 

réclamée à la mairie  

Prévoir de tenir un carnet de bord pour consigner les utilisateurs et les déplacements et un abonnement 

/badge Autoroutes. 

L’ancien minibus est de nouveau en panne (en principe réparation sous garantie) mais il n’est pas 

raisonnable de continuer à l’utiliser : continuer  l’assurance coûterait cher pour rien : essayer de le 

vendre pour 1000
 
€ 

Refacturer à l’ACVS les déplacements régionaux et plus à.15cts du Km, soit 1/2 tarif par rapport à la 

location chez un loueur.  
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4 – Coach Athle Santé  

Inscription de Thibaud MEYER à la formation marche Nordique coût : 240€ 

 

5 – Stage FREJUS  

Départ dimanche 8 avril à 8H au stade et 8H30 à GENAY retour le dimanche 15 vers 17h  

Renaud part en stage avec le minibus à Martigues et rejoindra directement FREJUS le lundi. 

 

6 – Sport études Louis Armand  

15 dossiers nouveaux dont 50% d’athlètes du club. Il faudra cependant attendre la validation des 

dossiers scolaires par la Direction du lycée. 

 

7 – Meeting demi-fond du 30 Juin  

Budget équilibré à 2300€ si la ligue prend en charge les repas des jurys et le CAR les frais des 

secouristes.  

La communication (flyers 250€) est obligatoire sous peine de perdre notre classement  et les 1000
 
€ qui 

vont avec.  

Tombola : les frais d’impression des billets ne sont pas financés par un sponsor.  

 

8 – Divers : 

Le problème des jury à fournir est de plus en plus aigu (merci de retourner à Jean Claude PASSAVY le 

tableau de participation complété) et les pénalités vont se succéder.  

Le bureau adopte le principe d’une indemnisation destinée aux nouveaux officiels (jeunes athlètes par 

exemple) sur la base de 30€ la journée : à discuter en réunion ACVS.*  

Le problème va se poser pour les interclubs car en N2 la FFA a décidé de pénaliser les totaux des clubs 

qui ne remplissent pas leur quota de jury prorogés et qualifiés (fédéraux et régionaux) 

Merci à Jean Claude de faire une simulation des quotas à respecter et de voir si nous avons les noms en 

face.  
 
 

 

Prochaines réunions 
 

 ACVS : Mercredi 02/05/2012 à 20h30 à VILLEFRANCHE 
 

EAV : Mercredi 06/06/2012 à Villefranche à 18h30  
 
 

Gilles Colin, le 07/04/12. 
 
 

 
 
 

 

  
 


